

WIR LADEN EIN

Vortrag

Flächenfraß in Bayern und Neusäß

am Mi. 21. Februar, 19:00 Uhr

Begegnungsstätte St. Ägidius Bürgermeister-Kaifer-Str. 6, Neusäß Eintritt ist frei

Der hohe Flächenverbrauch ist eines der drängendsten Umweltprobleme. Es wird die aktuelle Situation in Bayern und auch in Neusäß dargestellt. Zusammenhänge zum Klimawandel, Artensterben und Lebensqualität werden aufgezeigt und konkrete Handlungsempfehlungen abgeleitet.

Referenten: Thomas Frey

Regionalreferent für Schwaben BUND Naturschutz Bayern

Dr. Dietmar Kuhlmann

Ortsgruppe Neusäß / Aystetten, BUND Naturschutz

Haben Sie noch Fragen?

info@bn-neusaess.de oder Telefon (Hannes Grönninger): 0152-099 500 13

V.i.S.d.P.: BUND Naturschutz e.V., Ortsgruppe Neusäß / Aystetten, c/o H. Grönninger, Beim Bahnhof Biburg 1, 86356 Neusäß





